



Dénoncer les travers de la société

publié le 06/02/2017

Au cours de la séquence centrée sur la société de consommation, les élèves de 3eC et 3eD ont pu réaliser des affiches visant à dénoncer le défaut de la société de leur choix. Harcèlement, gaspillage alimentaire, sexisme, inégalités hommes-femmes, racisme... et bien d'autres thèmes ornent désormais tout un pan de mur de la salle 07 du collège.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.